



今年度は渡辺直美さんが女王様に！？新PR動画を公開
 4年目にして、ハイヒール リンゴさんが新たにミセスりんごに就任！！
 しずちゃん、ジャングルポケットと“りんご好き”トークも展開
「青森りんごでべっぴん倍増計画」 in ルミネ the よしもと
～1日丸ごと青森りんごデー～
お披露目イベント&新CM発表会事後レポート

2017年10月3日（火）にルミネ the よしもとで実施した『「青森りんごでべっぴん倍増計画」 in ルミネ the よしもと～1日丸ごと青森りんごデー～』お披露目イベント&新CM発表会に、人気お笑いタレントであるハイヒール りんごさん、南海キャンディーズ しずちゃん、ジャングルポケットさんが登場しました。イベントでは、青森りんごの認知拡大を促進するため、持ち前のネタやトークで、会場を大いに盛り上げてくれました。



■ 真っ赤なりんご風の衣装のハイヒール リンゴさんが、新たにミセスりんごに就任！

今年度は、プロジェクト実行委員長の渡辺直美さんに加え、ハイヒールりんごさんが「ミセスりんご」に就任しました。イベントでは、青森県りんご対策協議会会長の加川から、タスキと衣装が授与されると「今からミセスりんごとして10年間頑張りたいと思います。」とコメント。プロジェクトサポーターが「勝手に複数年契約しないでください。笑」などと突っ込むやりとりに会場からは笑いが起きました。「この“りんご”という名前を付けたときから、りんごにちなんだイベントへの出演が夢だった。」と今回の出演を喜び、「これを関西に持って行って、大阪でもりんごの素晴らしさを広めていきたいと思います」と青森りんごの今後のPR活動に意欲を見せました。





■昨年度の大好評に引き続き、2017年度プロジェクト実行委員長に渡辺直美さんが就任！ 今年度は「りんごの女王様」をモチーフにしたキービジュアルと新PR動画を公開

「青森りんごでべっぴん増計画」の2017年度プロジェクト実行委員長には、昨年度に引き続き渡辺直美さんが就任しました。イベントでは、渡辺直美さんがVTRにて出演。「今年はりんごの女王様として、青森のりんごを広めて行きたいと思いますよ。"美の切り札"がテーマということで、青森りんごを切り札に美しくなりたいと思います。」とコメントし、最後に「りんごといえば青森！」とプロジェクト実行委員長らしく宣言し、得意の変顔で締めくくりました。

■ミセスりんごに就任したハイヒールりんごさん 今年のべっぴん増計画には「インスタ映え」が欠かせない！？

ハイヒールりんごさん、南海キャンディーズ しずちゃん、ジャングルポケットさんのトークセッションでは、「りんごに関する各自のエピソードトークが繰り広げられました。

ハイヒールりんごさんが、「りんごは、痛みにくい以外にも、人が家に来た時にインスタ映えする。」と最近のトレンドを抑えてコメント。ジャングルポケットさんからの「インスタグラムはやっているんですか。」の質問に対しての「やっていません。」とのハイヒールりんごさんの回答に一同が、思わずずっこける場面も。ジャングルポケットおたけさんは、りんごの種を飛ばす大会で周囲の人も驚きの記録を打ち出した経験があることを明かし、会場を沸かせました。



【平成29年度青森りんごプロモーション事業概要】

青森県は生産量・栽培面積ともに全国1位を誇る日本一のりんご王国です。健康や美容など幅広い効果効能で知られているりんごを広くアピールするため、一般社団法人青森県りんご対策協議会では、2014年秋、吉本興業とタイアップしたプロジェクト「青森りんごで男前(おっとこまえ)&べっぴん増プロジェクト」を展開。4年目となる今年は、昨年に引き続き渡辺直美さんがプロジェクト実行委員長を担うだけでなく、ハイヒールりんごさんがミセスりんごとして加わり、新たなりんごビジュアルのお披露目と新CM発表を皮切りに、今年もさまざまなプロモーションを実施予定です。



2014年度



2015年度



2016年度



2017年度

＜プロジェクトポスター＞